
平成24年度 牧之原市議会報告会

アンケー ト集計結果

5月18日(金)総 合健康福祉センターさざんか

5月19日(上)市 史料館(旧相良史料館)

(1)回 収状況

(2)固 答者の属性

(3)調 査事項

問 1 今回で3回目の議会報告会ですが、あなたの
参加回数を教えてください。

参加数 回収教 回収率

1 9 7人 169り( 85_3%

男 性 女 性 未記入

132り((73196) 9人  (53%) 28ッ((1669る )

20歳代 30歳代 40+t 50歳代

1人 (06%) 4り((2496) 4フ((240/6) 44り((2609る )

60歳代 70歳代 30歳代 未記入

99り((5869右 ) 13人  (77%) 2人 (12%) 2人 (12%)



問2 参 加していただいた一番のきつかけを教えてください。

議員に誘われて その他
53%

201%

知人に誘われて

議会や市のことに

興味があるから

地区の役員なので

その他意見
口革命を起こすため    口 新聞記事    口 大石議員の報告を見ているため
B行 政に不満があるため

間 3 今回の議会報告会について、進め方はどうでしたか。

183%

Eミい

間4 今 回の議会報告会について、報告内容はどうでしたか。

178%

おとい



どうでしたか。

未記入

問5 今 回の議会報告会について、開催日や時間は

開催 日や時間に希望があれば

口木曜日 19時～  1名

口金曜日 夜 1名

J土 曜日 14時～  1名

口土曜日 18時～  1名

口土曜日 19時～  5名

口日曜日 昼間   1名

・18時～     1名

・19時30分～   2名

土、日は区の活動がある日を認識して計画を立ててください。

問6 市 議会に対してのご意見を、お書きください
(主なものを抜粋しました)

議
会
報
告
会

口
議
会
活
動

に

つ
い
て

議会の現状と議会の方向性を市民が理解する上で取組み方が前向きであり、わかりやすい話でし

た。今後も継続願います。市民の目に映る活動を望みます。

予算の説明で、パワーポイントをもう少し使用し、支出(歳出)のところをもう少し細かく。

人数が多く集まつているようなので、もう少し広いところでやつたらどうか?または回数、会場を増や

すのはどうか?

行政側、事務局の報告を聞いているようで、議会でどう検討し、今後どうするのかわからない。常の

活動内容、結果を今後は明確に知らせてほしい。

市の活性化に向けて大極的な考え方で、議会の運営をしていただきたい。

原
発

に

つ
い
て

原発永久停止の議会議決に双手をあげて賛成です。市の将来のために頑張つて下さい。

福島原発の事故原因力常まっきりするまで安全議論は出来ない→永久停止すべき。原発永久停止を
つらぬいて欲しい。

国の判断が出ていない中で、決議はどうして?人 災かも知れない。(国、東電)

原発停止(浜岡)になり、就業困難、営業収入低下者に対する市口県の考えは?

そ
の
他

トラブルや困り事など、行政相談や弁護士相談に行つても言い訳されるばかり。議員は直接、住民の

相談にのつて欲しいと思います。合併して榛原は不便になっただけです。



間7 次 回の多加についてお聞きします。

参カロしたくない

23.7%

未記入


